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Banhos Verdes 
Convite à participação no questionário, feito apenas aos participantes de todas as 
actividades “banhos verdes”.   

Data convite:  17-07-2023 

Universo:  62 

Respostas:  39 

Percentagem: 62,90%  

Data do fecho:  30/7/23 
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COMENTÁRIOS E SUGESTÕES   

14 respostas 

1. Acho que deveriam repetir os banhos verdes, pois não consegui ir a todos mas 

gostaria muito de ter ido, além disso a pessoas que conheço que manifestaram 

vontade de fazer estes passeios 
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2. Por efeitos logísticos, compreendo a medida efectuada, mas para chegar a uma 

maior flexibilidade de intervenientes, poderia ser possível uma maior 

participação de sócios, ?? Porque verifico ser na maioria os mesmos sócios a 

participar 
 

3. Adorava que se repetissem ou que se realizassem outros com outras temáticas. 

Infelizmente não tive oportunidade de participar em mais. 

 

4. Agradeço à Associação Amigos dos Açores e em especial ao António Rego todo 

o emprenho e disponibilidade. Bem haja 

 

5. Muitos parabéns. Voltarei a repetir a experiência. 

 

6. Obrigada. 

 

7. Repetição das visitas com excedentes de inscrições, pelo que não foi possível a 

participação de todos os que desejavam. 
 

8. Voltar a repetir, pois alguns (2) não tive a oportunidade de ir (esgotado ou 

impossibilidade de ir). Sugestão: visitas a plantações de ananases e de bananas. 
 

9. 2° edição, precisa-se! 
 

10. Considero estes passeios bastante mais interessantes que os passeios 

pedestres mensais. Penso que vale a pena investir nestas atividades, é uma 

mais valia ter visitas guiadas 
 

11. Dar a possibilidade de realizar novamente os jardins de quem não conseguiu 

inscrição, e incluir mais alguns que ainda não foram visitados. 
 

12. Talvez sobre os cultivos que tiveram mais impacto na economia Açoriana 
 

13. Podem fazer mais. Foi muito interessante, esclarecedor e permitiu conhecer os 

jardins. 
 

14. Penso que se criou alguma tensão entre o diretor do parque e o guia, tendo este 

sido professor daquele, que teria sido evitada se apenas tivesse estado um dos 

presentes. 
 

 


